
 
 

SV Henne-Rartal e.V. 
 
 

Fußballabteilung 
 

 

Abteilungsleiter Fußball Abteilungsleiter Jugend AH Obmann Kassiererin 

Henry Gierse Frank Lumme Gerd Sander Sophia Göddeke  

Einladung zur Fußballabteilungsversammlung 
am 11.08.2023 um 20:00 Uhr im Vereinslokal 

Wüllners Landgasthof in Oberhenneborn 
 

 

Tagesordnung 
 

TOP 

1. Eröffnung und Begrüßung  

2. Besprechung und Genehmigung vom Protokoll der 

Fußballabteilungsversammlung vom 05.08.2022 (Ist dem Echo auf der 

Homepage angehangen) 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Ausgewählte Berichte der Senioren/Junioren und AH-Abteilung von 2022/23 

5. Kassenbericht der Senioren/Juniorenabteilung von Sophia Göddeke und 

Benedikt Schörmann  

6. Bericht der Kassenprüfer Josef Babilon/Oliver Göddeke und Entlastung des 

Vorstands 

7. Wahlen 

7.1. Wahl eines Kassenprüfers für Oliver Göddeke 

8. Saisonplanung 2023/24 

9. Sportfest in Niederhenneborn am 09.+10.09.2023 

10. Verschiedenes 

 

Zur Versammlung werden hiermit alle Mitglieder der Fußballabteilung und 

interessierte Vereinsmitglieder herzlich eingeladen. 

 
 

 

Henry Gierse 

Fußballabteilungsleiter 

 

Frank Lumme                  

Abteilungsleiter Jugend  

 

Sophia Göddeke 

Kassiererin 

 

 

ECHO 
488/03 
Jg.: 50 

24.07.2023 
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Protokoll Fußballabteilungsversammlung SV Henne-Rartal am 05.08.2022 um 20.00 Uhr im 

Gasthof zur Post in Kirchrarbach.  

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

Oliver Göddeke eröffnet um 20.15 Uhr die Versammlung. Es wird festgestellt, dass die Versammlung form- und 

fristgerecht einberufen wurde. Es gab keine zusätzlichen Anträge für die Versammlung. Als Stimmzähler wird 

Gerd Sander festgelegt. 

TOP 2: Besprechung und Genehmigung vom Protokoll der Fußballabteilungsversammlung vom 06.08.2021 

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung wurde mit dem Echo verteilt und auf der Internetseite des 

Vereins veröffentlicht. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Bericht des Vorstands 

Oliver berichtet über die Aktivitäten des Vorstands. Der Vorstand hat sich zweimal getroffen.  

Es wurde wieder Sand auf dem Platz in Niederhenneborn verteilt.  

Die Hallenmeisterschaften konnten aufgrund der Corona-Pandemie nicht durchgeführt werden. Für den ersten 

Samstag im Jahr 2023 ist geplant diese erneut durchzuführen. Danach sollen die Hallenstadtmeisterschaften 

andere Vereine im Losverfahren durchführen.  

Der Parkplatzdienst auf dem Reister Markt fand aufgrund der Corona-Pandemie nicht statt. 

Oliver dankt Theo Bamfaste, Thorsten Schulte und Helmut Göddeke für ihren Einsatz bei der Bewirtung bei den 

Heimspielen der SG in Niederhenneborn. Ebenso dankt Oliver den Platzwarten Gerhard und Alfons Göddeke. 

Des Weiteren wird Matthias Schmidt für das Abstreuen des Platzes gedankt.  

TOP 4: Berichte der Senioren / Junioren und AH-Abteilung für 2021/22 

Es werden Berichte zu den einzelnen Mannschaften vorgestellt. Der Seniorenbericht der ersten Mannschaft 

wird von Oliver Göddeke vorgelesen. Marius Heinemann stellt exemplarisch den Bericht der E-Jugend vor und 

erwähnt die Erfolge der A-Jugend (Pokalfinal und Meisterschaft) sowie der B-Jugend (Meisterschaft).  

Sebastian Willmes stellt den Bericht der Alten Herren vor. 

Oliver dankt nochmal ausdrücklich allen Trainern für die geleistete Arbeit und stellt deren Verdienste speziell 

im Jugendbereich noch einmal heraus.  

Die Berichte aller Mannschaften werden zusätzlich noch auf der Internetseite der SG veröffentlicht.  

TOP 5: Kassenbericht der Senioren / Junioren von S. Göddeke, B. Schörmann 

Der Kassenbericht der Junioren wird von Benedikt Schörmann vorgestellt. Der Kassenbericht der Senioren wird 

ebenfalls von Benedikt Schörmann vorgetragen, da Sophia Göddeke verhindert ist und nicht an der 

Versammlung teilnehmen kann. Die beiden Kassen sind in einem guten Zustand, wobei die Jugendabteilung für 

das Geschäftsjahr einen geringen Verlust aufweist, die Seniorenabteilung hingegen einen deutlichen Gewinn.  



 
 

SV Henne-Rartal e.V. 
 
 

Fußballabteilung 
 

 

 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer Jonas Wüllner / Marc Sander und Entlastung des Vorstands 

Jonas Wüllner stellt den Kassenprüfungsbericht vor und berichtet, dass die Prüfung der beiden Kassen ohne 

Beanstandungen durchgeführt wurde. Er beantragt die Entlastung des Vorstands durch die Versammlung, 

welche einstimmig, ohne Enthaltungen, erteilt wird. 

TOP 7: Wahlen 

7.1 Wahl eines ersten Fußballabteilungsleiters 

Marius Heinemann führt kurz aus, dass Oliver Göddeke sich dazu entschieden hat, dass er das Amt des ersten 

Fußballabteilungsleiters nicht mehr fortführen möchte. Es wird im von der Fußballabteilung durch Überreichen 

eines Präsentes gedankt. Der Hauptvorstand, vertreten durch Christian Bamfaste und Andre Engelhard, danken 

Oliver ebenfalls für seine langjährige Vorstandstätigkeit und er erhält eine Auszeichnung des Vereins.  

Für den scheidenden Oliver Göddeke schlägt der Vorstand Henry Gierse als neuen ersten 

Fußballabteilungsleiter vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Henry wird einstimmig, ohne Enthaltung, 

gewählt. 

7.2 Wahl eines Schriftführers 

Bisher nimmt Marius Heinemann die Funktion als Schriftführer wahr. Im Vorfeld wurden vom Vorstand 

Gespräche mit Marius geführt. Er ist bereit sich für eine weitere Wahlperiode als Schriftführer wählen zu 

lassen. Damit schlägt Frank Lumme, Marius Heinemann erneut als Schriftführer vor. Es erfolgen keine 

Gegenvorschläge und Marius wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 

7.3 Wahl eines Kassenführers der Jugendabteilung  

Bisher nimmt Benedikt Schörmann die Funktion als Kassenführer der Jugendabteilung wahr. Im Vorfeld wurden 

vom Vorstand Gespräche mit Benedikt geführt. Er ist bereit sich für eine weitere Wahlperiode als Kassenführer 

der Jugendabteilung wählen zu lassen. Damit schlägt Marius Heinemann, Benedikt Schörmann erneut als 

Kassenführer der Jugendabteilung vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Benedikt wird einstimmig, ohne 

Enthaltung, gewählt. 

7.4 Wahl eines Beisitzers 

Bisher nimmt Theo Bamfaste die Funktion als Beisitzer wahr. Auch Theo hat sich dazu entschieden, dass Amt 

des Beisitzers nicht mehr fortzuführen. Ihm wurde bereits beim letzten Heimspiel der vergangenen Saison für 

seine langjährige Tätigkeit, speziell auch bei der Bewirtung bei den Heimspielen, gedankt.  

Für den scheidenden Theo Bamfaste schlägt der Vorstand Helmut Göddeke als neuen Beisitzer vor. Es erfolgen 

keine Gegenvorschläge und Helmut wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 

7.5 Wahl eines Beisitzers 

Bisher nimmt Thorsten Schulte die Funktion als Beisitzer wahr. Im Vorfeld wurden vom Vorstand Gespräche mit 

Thorsten geführt. Er ist bereit sich für eine weitere Wahlperiode als Beisitzer wählen zu lassen. Damit schlägt 

Marius Heinemann, Thorsten Schulte erneut als Beisitzer vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Thorsten 

wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 



 
 

SV Henne-Rartal e.V. 
 
 

Fußballabteilung 
 

 

 

7.6 Wahl eines Beisitzers Jugend 

Auf Wunsch von Frank Lumme wird die neue Position des Beisitzers Jugend installiert. Er soll Frank besonders 

in der Trainer- und Betreuerfindung unterstützen. Im Vorfeld wurden vom Vorstand Gespräche mit Jonas 

Wüllner geführt. Er ist bereit sich als Beisitzer Jugend wählen zu lassen. Damit schlägt Marius Heinemann, Jonas 

Wüllner als Beisitzer Jugend vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Jonas wird einstimmig, ohne 

Enthaltung, gewählt. 

7.7 Wahl eines Kassenprüfers 

Für den turnusmäßig scheidenden Marc Sander schlägt die Versammlung Josef Babilon als neuen Kassenprüfer 

vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Josef wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 

7.8 Wahl eines Ersatzkassenprüfers 

Für den turnusmäßig scheidenden Kevin Sander schlägt die Versammlung Philipp Steilmann als neuen 

Kassenprüfer vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Philipp wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 

7.9 Wahl eines Kassenprüfers 

Für den in den Vorstand wechselnden Jonas Wüllner schlägt die Versammlung Oliver Göddeke als neuen 

Kassenprüfer vor. Es erfolgen keine Gegenvorschläge und Oliver wird einstimmig, ohne Enthaltung, gewählt. 

TOP 8: Saisonplanung 2022/23 

Henry Gierse stellt die Trainerbesetzung der Seniorenmannschaften und der Alten Herren vor.  

Frank Lumme stellt die aktuelle Trainer- und Betreuerbesetzung der Juniorenmannschaften vor. Die A, B, C-

Jugend wird in der kommenden Saison zusammen mit Remblinghausen spielen. Einige Trainer- bzw. 

Betreuerposten sind noch vakant. Er geht hier kurz auf die Schwierigkeiten der Trainersuche ein.  

TOP 9: Verschiedenes 

Henry Gierse berichtet der Versammlung, dass Jan Steringer als Schiedsrichter für den SV Henne-Rartal im 

Einsatz ist. Über die Einhaltung des Solls an Schiedsrichtern muss man sich momentan keine Sorgen machen. 

Dennoch wirbt Henry um Interessenten für die wichtige Tätigkeit des Schiedsrichters.   

Oliver Göddeke dankt Thorsten Schulte für den Reinigungsdienst am Glascontainer, für den der Verein jedes 

Jahr Geld von der Stadt Schmallenberg erhält.  

Oliver berichtet, dass das Sportfest in diesem Jahr aufgrund der zahlreichen Termine nicht stattfinden wird. Für 

2023 ist das Sportfest wieder an einem Heimspieltag zu Beginn der Saison 2023/2024 geplant.  

Es wird aus der Versammlung darum gebeten, dass der Verkauf von Speisen und Getränken bereits zu Beginn 

oder spätestens in der Halbzeit des Spiels der zweiten Mannschaft starten soll. Der Verkauf soll in Zukunft nach 

Möglichkeit zum frühestmöglichen Zeitpunkt starten.  

Henry Gierse schließt die Versammlung um 21:33 Uhr. 

 


